
       
 

  Comitato di Quartiere 6  Zona Nord Est: Zaist –Stadio –Lucchini - Annona  

____________________________________ 
 
 

ASSEMBLEA PUBBLICA 
 

25 novembre 2014 
 

Presso il centro sociale anziani “Bonfatti”. 
 

 
Introduzione del presidente Emanuele Rè: 
 

Importanza del Comitato per portare avanti una visione d'insieme dei bisogni del quartiere. 
Assemblea prevista nel regolamento dei comitati. Il comitato ha proseguito con i suoi impegni: anche 
l'amministrazione Galimberti ha espresso la volontà di continuare la collaborazione con i comitati e 
ha richiesto una relazione sulle principali manutenzioni e lo stato del verde e dell'edilizia urbana. 
 

Risultati ottenuti  durante l'amministrazione precedente: 
 

• Video sorveglianza davanti l’oratorio che copre tutta la piazzetta 
• Rifacimento rotatoria via Mantova 
• Riassetto del sagrato (pensilina, strisce parcheggio, viabilità) 
• Nuovi orti urbani (11, la maggior parte del quartiere) 
• Rinnovo giochi parco Asia e Mentana (1 gioco per parco) 

 
Temi ancora da sviluppare: 
 

• sicurezza e disagio sociale (assicurata presenza vigili fino alle ore 23, poi carabinieri. Crescita nuove 
povertà. Partirà il progetto “fondo di solidarietà” del Comune + “il Cielo in una stanza”) 

• infrastrutture e strade: 

◦ Via Fatebenefratelli – Aquila – Piemonte Lombardo: incrocio pericoloso 

◦ Cavo Pippia → serve tombinatura perché è troppo rischioso tenerlo così. 

◦ Via Villa Angiolina → l’attività di GiancaDog accentuerà il problema delle buche? 
 

• ambiente e qualità dell'aria (in particolare il tema delle barriere antirumore → serve un filare di siepi 
come d'accordo. Non ci sono soldi per la misurazione delle vibrazioni. 

• adeguatezza del servizio trasporti  
 
 
Condivisione e discussione priorità 
 

1. Attraversamenti pedonali del sottopasso di via Persico (ci sono stati interventi in tal senso: 
segnaletica, luci, lampade, limite 40, ma resta il problema. Per ora non vogliono spostarlo) 

2. Esercizi pubblici di base (farmacia, poste) e bancomat. Aspettiamo bando regionale per 
aggiornamento distribuzione farmacie. 

3. Riqualificazione del parco Asia (irrigazione automatica, illuminazione, panchine,...) insieme 
all'intero anello verde.  
 



 
Sollecitazioni dei presenti 
 

• Problemi segnaletica orizzontale rotatoria via Mantova. 
 

• Teleriscaldamento: problema sta nella parte comune, nei tubi montanti non correttamente isolati e 
magari sul termostato dei termosifoni (Mangiarotti) 
 
 

• Topi: non tutte le trappole sono manutenute. I topi sono diffusi in tutto il quartiere, ma sono 
aumentati da quando non si sfalcia la sponda del Pippia. 
Topi anche in via Aspromonte. 
 

• Pippia a rischio anche il 19/11 notte. Il problema non è la copertura ma la manutenzione. Il Pippia 
pieno mette a rischio la tenuta delle fognature circostanti. 
 
 

• Potatura dei rami delle piante nei pressi del centro anziani e sulla via verso via dell'Aquila. Sullo 
stesso tratto bisogna ripristinare i tombini ad oggi infossati e regolamentare l'accesso degli 
automezzi. 
 

• Il centro anziani ha da anni il cancello con apertura manuale. Inoltre viene segnalato un problema di 
sicurezza perché viene lasciato aperto il cancello. 
 
 

• Rinegoziare la concessione del parco Asia a Giancadog: solo fine di lucro o beneficio per il 
quartiere. 
 

• Orti: vigilare che non si coltivi al di fuori, soprattutto verso ferrovia. Vigili più presenti: non possono 
fare interventi solo su segnalazione. 
 
 

• Via dell'Aquila: i contenitori della carta ostacolano la deambulazione di persone con handicap. 
 
 
 
 
 
 
Alle ore 20:00 il Presidente chiude la riunione assembleare. 
  
 
 
 
Verbale N. 4/ 2014 
 
 
 
Il segretario supplente: Paolo UNGARI 
 
 
 
Il presidente: Emanuele RE’  
 


